

Dr.Fritz Wotzel:

Der Grauammer, vermutlich Brutvogel am Flugfeld

Am 20.6.1976 Flugplatzgelände bei Loig; mit Gras und Weidengebüsch bewachsene Schotterhaufen, an deren Ostabfall gegen die Flugpiste 1 singendes Grauammer Männchen auf der Spitze eines Weidenbusches längere Zeit verhört und aus geringer Nähe beobachtet. Singt auch am 22.6.1976 an der selben Stelle. Am 26.6.1976 wurde von A.LINDENTHALER hier ein Paar Grauammer beobachtet, das augenscheinlich in Brutstimmung war (Kopula!) Am 22.6.1976 waren auf dem Flugplatz auch 2 Bekassinen, die mit den Kiebitzen abflogen. Am 20.6.1976 war die Zahl der Kiebitze sehr hoch, zwischen 30 und 40 Stück (auch flügge Jungvögel).

Am 22.6.1976 wurden zu beiden Seiten der Glan, zwischen Schulweg und Flugsicherungsanlage je 1 singendes Braunkehlchen gehört und beobachtet.

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Vogelkundliche Berichte und Informationen - Land Salzburg](#)

Jahr/Year: 1976

Band/Volume: [066](#)

Autor(en)/Author(s): Lindenthaler Andreas

Artikel/Article: [Übersicht über die im Jahre 1975 im Lande Salzburg beringten Vögel. 3](#)